



Tesla quelque peu mis à mal

mercredi 6 juillet 2016, par [lpe](#)

Le vent de la tourmente balaie quelque peu les ambitions d'Elon Musk avec une double actualité. Tout d'abord l'accident aux États-Unis d'une Tesla en mode Autopilot et le décès du conducteur. En effet, la luminosité a empêché la haute technologie de voir le camion qui déboitait devant la voiture le 7 mai dernier. Un coup de frein au développement de la voiture autonome ? Oui, mais... c'est le 1er accident après 200 millions de kilomètres parcourus avec ce mode annonce la firme. Avec les voitures classiques, il y a un mort tous les 150 millions de kilomètres.

Seconde actualité, la difficulté pour le groupe de livrer le nombre de voitures annoncées et la Deutsche Bank qui espérait des résultats pour l'entreprise cette année revoit son pronostic à la baisse. Tesla devrait encore perdre de l'argent en 2016. L'entreprise pourrait-elle tenir ses engagements de production de 500 000 voitures par an à partir de 2018 comme annoncé avec l'arrivée de la modèle 3 dans les carnets de commande ? Certains en doutent mais la firme se veut rassurante et met tous les atouts de son côté pour tenir son pari.

ASD